

## Carta de Bienvenida



Estimados colegas y amigos que integran la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia, SLANFE.

Es con grato placer que hoy les anuncio e invito a participar con todas sus energías y esfuerzos, del evento anual que considero de mayor trascendencia e importancia formativa del año para nuestra disciplina en la región: la “Cumbre Latinoamericana de Neurocirugía Funcional, Estereotaxia y Neuromodulación”.

La ciudad Mendoza nos espera entre el 5 y 7 de diciembre, cálido lugar de la hermana República Argentina que con su entorno de paisajes de sierras, montañas y campos de cultivos de vid, enmarcarán una nueva “reunión de amigos” de la familia funcional.

La Comisión Directiva de nuestra sociedad en conjunto con los integrantes del Comité Organizador de la “Reunión Conjunta ABCUR de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia” hemos podido aunar esfuerzos organizativos a los efectos de poder brindarles un gran evento científico.

Contamos con el apoyo especial de la “Sociedad Internacional de Neuromodulación (INS)”, hecho por el cual hemos denominado como Cumbre Latinoamericana al evento en el que con mucho anhelo, esperamos contar con la presencia de todos ustedes.

**En el horizonte un mundo de expectativas y entusiasmo ya se dibujan en las cumbres de Mendoza, escenario donde todos expondremos y compartiremos nuestras experiencias y vivencias de los diferentes tratamientos y técnicas que hoy realizamos en el siempre creciente campo de la Neurocirugía Funcional.**

Desde ya muchas gracias por acompañarnos. En lo personal es para mí un gran honor y privilegio poder volver a estar con todos ustedes.

Estoy a sus órdenes y los saludo atentamente.

*Dr. Humberto Diego Prinzo Yamurri.  
Secretario General Cumbre Latinoamericana  
de Neurocirugía Funcional,  
Estereotaxia y Neuromodulación.  
Presidente de la SLANFE. Periodo 2018-2020*